



**ESPAÑA** El Supremo pedirá investigar a Laura Borràs

P15



**ECONOMÍA** Empieza la reactivación en el turismo rural y de interior

P36 y 37

## Sánchez se fija como prioridad recobrar la confianza de PNV y agentes sociales

### El Gobierno justifica su pacto con Bildu por la falta de apoyo de PP y ERC

ANABEL DÍEZ, Madrid

El pacto para derogar la reforma laboral entre el Gobierno y EH Bildu, hecho público el miér-



### Nadia Calviño sale reforzada tras exigir la rectificación

LUCÍA ABELLÁN, Madrid

El mayor fiasco de gestión del Gobierno en la crisis del coronavirus se ha saldado con una única victoria: la de Nadia Calviño. La vicepresidenta económica recupera la iniciativa en el Ejecutivo al haber forzado la rectificación del acuerdo con Bildu para derogar la reforma laboral del PP. PÁGINA 13

coles, ha quebrado la confianza hacia el Ejecutivo de empresarios, sindicatos y determinados partidos clave, como el PNV. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, consciente de la grieta, se ha propuesto como principal tarea urgente la de restituir esa confianza. De hecho, el jueves ya habló por teléfono con los líderes sindicales y empresariales y con representantes del PNV. La ministra portavoz del Gobierno, María Jesús Montero, tuvo ayer palabras elogiosas para los secretarios generales de UGT y CC OO y para el presidente de la patronal.

Montero sostuvo que la razón última del pacto fue la falta de apoyo tanto del PP como de ERC a la prórroga del estado de alarma. "Nos hemos sentido muy solos en la defensa de la salud de los españoles", alegó Montero.

El acuerdo ha generado roces también entre los socios de Gobierno y con algunos de los principales dirigentes regionales socialistas. El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, lo criticó en público. PÁGINAS 12 Y 13



NG HAN GUAN (AP)

### Pekín se centrará en crear empleo

En la sesión anual de la Asamblea Nacional Popular, que inició ayer sus trabajos en Pekín, el primer ministro chino, Li Keqiang, incidió en la necesidad de crear empleo para superar la crisis del coronavirus y anunció planes para estimular el trabajo en el sector educativo y en las ciudades. En la foto, el presidente chino, Xi Jinping. PÁGINA 4

### Argentina se declara en suspensión de pagos en plena pandemia

#### El país negociará con los acreedores hasta el 2 de junio

ENRIC GONZÁLEZ, Buenos Aires  
Argentina declaró ayer la novena suspensión de pagos de su historia. El Gobierno de Alberto Fernández confía en que se trate apenas de un *default* suave, pues mantiene abierta la negociación con los acreedores hasta el 2 de junio y espera cerrar un acuerdo. Mientras tanto, la situación económica se deteriora cada día, agravada por las restricciones impuestas para combatir el coronavirus. Paradójicamente, la popularidad de Fernández se sitúa en cotas muy altas. PÁGINAS 2 Y 3

### Los primeros resultados de la vacuna china: es segura y genera anticuerpos

DANIEL MEDIAVILLA, Madrid

La carrera por la vacuna avanza. Hace cuatro días, una compañía estadounidense anunciaba los primeros resultados positivos. Ayer, el equipo del Instituto de Biotecnología de Pekín y la compañía Cansino Biologics, en China, comunicaban que los análisis llevados a cabo de la fase 1 de su vacuna "son seguros y generan anticuerpos". Con todo, el camino aún es largo. PÁGINA 26

BABELIA

## La Feria del Libro se celebra en las librerías

El inicio de la gran cita del Retiro, cancelada por el coronavirus, estaba previsto para la próxima semana. Los críticos recomiendan novedades de todos los géneros para tiempos de desescalada



### ¿Cómo viviremos juntos tras la pandemia? Anatxu Zabalbeascoa

### Mario Lacruz, el editor escritor que prefería no publicar

## Cataluña aflora de golpe 635 muertos el mismo día que avanza de fase

#### Madrid, Barcelona y toda Castilla y León inician la desescalada el próximo lunes

B. COLL / E. G. SEVILLANO  
E. DE BENITO, Barcelona / Madrid  
La Generalitat de Cataluña notificó ayer de golpe al Ministerio de Sanidad 635 nuevos muertos por coronavirus, correspondientes a diversas fechas, el mismo día en

que se conoció que todo su territorio abandonaría finalmente la fase 0 el lunes, al igual que la Comunidad de Madrid y toda Castilla y León. De esta forma, el lunes 25 millones de españoles estarán en fase 1 y 22, en fase 2. PÁGINAS 20 A 23